



# AS OUVERT A TOUS: BADMINTON mercredi 20 octobre

publié le 15/10/2021

---

Depuis mercredi 6 octobre, l'AS est de nouveau ouverte à tous les niveaux de classe en même temps, dans le respect du protocole sanitaire actuel.

Pour la dernière séance d'AS avant les vacances, les élèves vont pratiquer le Badminton . 13h/15h à Airvault.  
A la rentrée, le mercredi 10 novembre, les élèves pourront pratiquer le Futsal, le Handball et/ou le Basket-ball (13h/15h Airvault).

N'hésitez pas à vous inscrire sur le tableau AS sous le préau.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.